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Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja realizada um apelo a Secretária de Saúde do Estado de Pernambuco,

Sr.ª Zilda Cavalcanti, para criar um comitê permanente para viabilizar o diálogo entre usuários

e servidores do Ulysses com o governo do estado para acompanhamento das demandas

apresentadas pelos usuários do serviço de saúde.

JUSTIFICATIVA

O nosso gabinete recebeu denúncias sobre questões controversas e inconclusivas que

envolvem as obras do parque da Tamarineira, o Hospital Ulysses Pernambucano e o Centro de

Prevenção, Tratamento e Reabilitação de Alcoolismo, ocasião que nos levou a realizar uma

audiência pública no dia 23 de maio de 2024, sendo a presente indicação um dos

encaminhamentos levantados durante as discussões.

Entre as problemáticas trazidas, a falta de um canal de diálogo específico para

acolhimento das demandas levantadas pelos usuários do HUP foi um dos pontos discutidos,

devido à necessidade de melhorias nas estruturas físicas no imóvel hoje onde funciona o

hospital. Assim, entendendo a relevância do HUP por, além de outras questões, ser a única

emergência psiquiátrica de nosso estado, é de suma importância que seja viabilizado um espaço

de escuta democrático e participativo para acolhimento das demandas dos usuários e

funcionários, baseado em novas práticas de saúde mental lastreadas em evidências científicas e

nas questões trazidas pelo movimento antimanicomial.
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O funcionamento do parque da Tamarineira trará mudanças relevantes no tráfego e no

atendimento do HUP, devido a sua localização limítrofe com este novo equipamento público.

Assim, a secretaria de saúde deve se anteceder a questões que possam surgir e criar um canal

para acolhimento das demandas trazidas pelos que frequentam estes espaços, observando a

participação popular e garantindo uma gestão democrática dos serviços.

Diante do exposto, pedimos a aprovação dos Nobres Vereadores desta importante

proposta para o nosso município.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 11 de junho de 2024.

ELAINE CRISTINA

Vereadora da Câmara Municipal do Recife
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